

XXXVI
CHAPITRE GÉNÉRAL
SOCIÉTÉ DE MARIE

EN MISSION AVEC ET POUR LES JEUNES, DANS LE CONTEXTE DE LA FAMILLE MARIANISTE XXXVI Chapitre Général. Juillet 2024

Marie,
toi qui nous donne toujours Jésus,
qui l'a porté en ton sein,
qui nous a acceptés comme fils au pied de la croix
nous te prions pour notre Chapitre général.

Ouvre-nous à l'action de l'Esprit, afin que le Chapitre soit un temps de discernement et de rencontre qui nous aide à mieux connaître les jeunes pour partager avec eux la joie de l'évangile, d'une vie centrée sur Jésus Christ, Évangile vivant. Qu'ainsi nous puissions, mieux encore, offrir à tous, sans exclusion,

les dons de notre vie religieuse marianiste et attirer d'autres à collaborer avec nous dans la construction d'une société plus juste et fraternelle.

> Sainte Marie, Mère de Dieu, Mère de la famille marianiste, Prie pour nous

Marie.

Nouveauté de s'adresser à Marie, tout comme la prière des Journées Mondiales de la Jeunesse de Lisbonne

toi qui tu nous donnes toujours Jésus,

per matrem ad filium

qui l'a porté en ton sein,

incarnation

qui nous a acceptés comme fils au pied de la croix

prière de trois-heures

nous te prions pour notre Chapitre général

motif de la prière

Ouvre-nous à l'action de l'Esprit,

notre guide en tout

afin que le Chapitre

soit un temps de discernement et de rencontre

se rencontrer fraternellement, selon notre esprit de famille. Nous n'allons pas travailler, rédiger des documents, mais nous rencontrer fraternellement, nous écouter les uns les autres, écouter l'Esprit qui veille à ce que les frères vivent ensemble et s'aiment.

et bien sûr, discerner, car nous voulons savoir vers quoi l'Esprit nous appelle et nous guide.

qui nous aide à mieux connaître les jeunes

c'est ce que nous voulons faire, mieux les connaître, être attentifs à leurs signes des temps et pouvoir y répondre,

pour que nous puissions partager avec eux la joie de l'évangile,

partager, non pas enseigner ou endoctriner, mais être avec eux, marcher avec eux.

Partager la joie de l'évangile, cette joie si importante pour les jeunes.

d'une vie centrée sur Jésus-Christ,

Le christocentrisme de notre vie et de notre proposition. Faciliter l'expérience du Christ. J'invite chaque chrétien à renouveler dès maintenant sa rencontre personnelle avec Jésus-Christ (Evangelii Gaudium 3).

l'Évangile vivant

nous voulons nous rapprocher des jeunes pour partager la vie et la vie en abondance (Jn 10, 10)

Qu'ainsi nous puissions, mieux encore, offrir à tous,

nous offrons notre vie marianiste pour accueillir tout le monde, comme l'a dit le Pape à Lisbonne : dans l'Église, il y a de la place pour tout le monde, tout le monde, tout le monde

sans exclusion.

nous nous plaçons sur la base de l'inclusion et de l'acceptation de tout jeune, dans toute situation

les dons de notre vie religieuse marianiste

notre vie est un don que nous voulons offrir

et attirer d'autres à collaborer avec nous

résonances vocationnelles mais pas seulement ; nous cherchons des collaborateurs dans notre travail

dans la construction d'une société plus juste et fraternelle.

Référence à la Règle de vie 5.16 et 5.17

Sainte Marie, Mère de Dieu.

deuxième partie de l'Ave Maria

Mère de la famille marianiste

un référence à toutes les branches

Prie pour nous

Car c'est bien de cela qu'il s'agit.